

Popayán avanza y cumple con su Plan Municipal de Vacunación

En un despliegue sin precedentes, la Administración Municipal, a través de la Secretaría de Salud, viene ejecutando el Plan Municipal de Vacunación, Popayán Se Vacuna, de la mano con las Empresas Responsables del Aseguramiento –ERA y las IPS habilitadas, incluida la Cruz Roja Colombiana Seccional Cauca.

Para esta labor, el Municipio ha recibido 4.068 dosis de biológico del laboratorio Pfizer, las cuales han sido aplicadas en su totalidad en el personal de la salud, focalizados en los 4 principales centros hospitalarios: Hospital Universitario San José, Clínica Santa Gracia, Hospital Susana López de Valencia y Clínica La Estancia. En cuanto al biológico de la casa Sinovac, se han recibido 7.386, y a la fecha se han aplicado 6.860, destinado para la población adulto mayor de 75 años en adelante. De esta forma se observa que la ejecución del Plan Municipal de vacunación contra la COVID19 a la fecha en el municipio es de 95.4%.

Este buen resultado es producto de la combinación de diversas tácticas de vacunación, concertadas en la mesa de impulso del PMVC, donde están todos los actores responsables. Se ha vacunado en la zona rural en alianza con la ESE Popayán y la Cruz Roja Cauca; de igual forma a mayores en sus casas por parte de varias IPS. Se ha realizado vacunación en puntos concentrados en alianza con Comfacauca y en los polideportivos autorizados por la Secretaría del Deporte, donde ha sido clave la participación de las comunidades con sus autoridades, los vigías de la salud de la estrategia RAFCO, y la estrategia de comunicación en alianza con Ascafé y el Consejo Gremial y empresarial del Cauca.

De parte del municipio se está solicitando al Ministerio de Salud y Protección Social y a la Secretaría de Salud del Cauca, la asignación de más vacunas, de acuerdo al porcentaje de cumplimiento que Popayán ha alcanzado hasta el momento.

Debemos seguir insistiendo en que la única herramienta para superar esta pandemia por la Covid-19, es vacunarnos sin barreras y de manera rápida.

La Feria Itinerante de servicios para atención de las Mujeres llegó a la comuna 7

La Administración Creo en Popayán, a través de la Secretaría de la Mujer Municipal, realizó la II Feria Itinerante de servicios para atención de las Mujeres; en esta oportunidad, en el Polideportivo del barrio El Mirador en la comuna 7.

Las mujeres y comunidad en general de este sector, pudieron recibir de primera mano atención psicosocial y jurídica orientada por profesionales que conforman el Equipo Púrpura de la Secretaría de la Mujer, ruta de atención a violencia contra las mujeres, información sobre vacantes de empleo, servicios de salud, asesorías, programa Sisbén, atención personalizada en diferentes temas de interés por parte de instituciones públicas y privadas, así como la toma de pruebas COVID19

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de
Popayán



www.popayan.gov.co



@alcaldiapopayan



Alcaldía de
Popayán

La Secretaria de la Mujer Municipal, Mariana Bermúdez señaló que: “La respuesta a esta actividad fue muy positiva, las mujeres vienen de un encierro debido a la pandemia, y esta es una gran oportunidad para dar respuesta a sus inquietudes, con trato humano y cercanía, siendo en este punto donde radica la importancia de estas acciones”.

Este escenario que contó con todos los protocolos de bioseguridad, permitió a las mujeres estar de cara frente a la institucionalidad, y se envió el agradecimiento especial para las entidades que dijeron Sí en esta labor: ONU Mujeres, USAID Colombia, Fundación Innovagen, Comfacauc, Colpensiones, Migración Colombia, Unidad de Restitución de Tierras, Defensoría del Pueblo, Patrulla de Género - Policía Nacional, MinJusticia, Bienestar Familiar, Secretaría de la Mujer Departamental, Profamilia, Universidad del Cauca, Superintendencia de Industria y Comercio, MinTrabajo, Bios Medical Center, Sanitas, SOS, Nueva EPS, y en representación de la Administración Municipal Oficina Gestora Social, Secretarías de Mujer, DAFE, Salud y Gobierno.

La Administración Creo en Popayán le apuesta al bienestar de las mujeres payanesas, con espacios idóneos para dar respuesta a sus necesidades.

Con pie derecho y toda la energía comenzó la ReCreoVía 2021

Bajo un radiante sol y con una buena afluencia de público regido por las normas de bioseguridad, se realizó la primera versión de la ReCreoVía 2021, evento esperado por la ciudadanía. Fueron 2 kilómetros dispuestos por la Administración Municipal desde el Centro Comercial Campanario hasta la Terminal de Transporte, en los que los asistentes disfrutaron para montar en bicicleta, deleitarse con la exhibición de rugby y por supuesto las sesiones de baile deportivo.

“Este es un espacio de mucho éxito, que tuvo muy buenos resultados el año pasado y ya era solicitado nuevamente especialmente para la actividad física en familia. Este es un sitio de encuentro para la recuperación física y mental de la ciudadanía en general y hemos tenido una respuesta muy positiva”, expresó María Socorro Londoño, secretaria del Deporte, la Recreación, actividad física y Aprovechamiento del Tiempo Libre.

Durante la actividad se llevó a cabo también la entrega del kit a las primeras 300 mujeres que se inscribieron en la Carrera virtual 5K Mujer 2021 que se realizará hasta el próximo 27 marzo y se premiará en el marco de la ReCreoVía.

“Es una carrera gratuita que hace parte de la programación para las mujeres en este mes de marzo liderada por la Secretaría del Deporte, y de manera conjunta con la Oficina de la Gestora Social y la Secretaría de la Mujer, y hoy se entregan las camisetas con la identificación de esta carrera” finalizó la funcionaria.

Arribaron las obras del maestro Negret luego de exitosa exhibición en Bogotá

En perfectas condiciones y bajo un riguroso proceso de embalaje llegaron las 8 obras que el Museo Negret de Popayán prestó al Museo Nacional, y que fueron expuestas el año pasado en su homenaje denominado “Cien por Ocho”, centenario de ocho creadores colombianos y donde las obras del maestro payanés Edgar Negret Dueñas, fueron exhibidas como uno de los principales atractivos de este culto al arte colombiano.

En total, 9190 personas en Bogotá apreciaron obras como Aparatos Mágicos, Kachima, Venus, Cabeza de Visionario, Columna Conmemorativa de una Masacre, Eclipse, Dirección Sur y Anunciación, un legado del maestro Negret para Colombia que pudo ser apreciado gracias al trabajo que la Administración Municipal Creo En Popayán viene realizando por potenciar nuestra cultura.

Sandra Garzón, de la empresa Embalajes Garzón, contratada por el Museo Nacional para el transporte de las obras, explicó el riguroso trabajo de embalaje para que viajaran en las mejores condiciones.

“Tuvimos que viajar de la ciudad de Bogotá a Popayán a medir las piezas para elaborar un guacal adecuado a cada pieza; según su forma, tamaño y material para embalarlos y transportarlos sin ningún daño. Estos guacales fueron elaborados con materiales de alta calidad, y sus condicionamientos internos dependen de cada pieza, hoy felizmente las estamos entregando completas y sanas”.

Pruebas Saber se desarrollaron con normalidad en Popayán

Un total de 14 instituciones educativas de educación media y superior fueron acondicionadas para que 2586 estudiantes del grado 11, divididos en la jornada de la mañana y de la tarde, presentaran las pruebas, requisito indispensable para el acceso a la educación superior.

Desde la Administración Municipal, la Secretaria de Educación, Julieth Bastidas, realizó un recorrido con el equipo logístico y los rectores, para verificar el cumplimiento de las normas y protocolos de bioseguridad establecidos como el distanciamiento social, el correcto uso del tapabocas y el aforo máximo.

“Realizamos la respectiva verificación de que se estén cumpliendo con todos los protocolos de bioseguridad, con el fin de garantizar el bienestar de los 2586 estudiantes del grado 11 que las están presentando tanto en las jornadas de la mañana, como de la tarde. Continuamos trabajando por una Popayán educada, transformadora y líder del futuro”, expresó.